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 Aos dois dias do mês de agosto de 2012, às 14h00min, no Auditório da Prefeitura 1 

Municipal de Lagoa Santa, localizado na Av. Acadêmico Nilo Figueiredo, nº 2500, 2 

Centro, reuniram-se os membros do CODEMA/LS. A Presidente Jussara Viana iniciou a 3 

reunião e explicou para os novos membros do conselho, que é a atual Secretária de 4 

Meio Ambiente e consequentemente, Presidente do Conselho. Em seguida todos os 5 

conselheiros se apresentaram. Jussara explicou sobre o chamamento e as vagas que 6 

ainda não foram preenchidas. Fátima disse que entrará em contato com a ABES e a 7 

COPASA. Jussara explicou aos novos membros que tudo que diz respeito ao CODEMA,  8 

é postado no site da Prefeitura. Eliane explicou sobre o Processo nº 6498/12 – JF 9 

AREIA E ARGILA LTDA-ME – Declaração de Conformidade para Fins de Licenciamento 10 

– foi sugerido que seja feita vistoria no local, e depois sim, o CODEMA tomará uma 11 

posição. Processo nº 6766/12 – VIVO S.A – Alvará Licença, Inscrição Municipal 12 

Comércio, será aprovado desde que se cumpram as medidas mitigadoras e 13 

compensatórias. Processo nº 7567/12 - NEXTEL TELECOMUNICAÇÕES LTDA – 14 

Solicitação Serviços Públicos, Consulta prévia, os conselheiros pediram um estudo 15 

revisional de locação. Processo nº 8270/12 – PLUS ARQUITETURA E CONSULTORIA 16 

LTDA – Solicitação Serviços Públicos, foi indeferido o pedido de três antenas e 17 

aprovado só de uma. Processo nº 7107/12 - MÁRCIA FERNANDA RODRIGUES DA 18 

CONCEIÇÃO SILVA – Solicitação De Serviços Públicos, solicita retirada de cipó na área 19 

verde do Condados. Foi sugerido que a requerente compareça à próxima reunião para 20 

explicar como utiliza o cipó em seu artesanato (quantidade, época...). Após a análise 21 

dos processos, Fátima falou sobre o convite do IEF – refúgios estaduais. José Renato 22 

falou sobre a PV que está transbordando, abaixo do Conjunto Residencial Lagoa Santa. 23 

Pediu que seja feito um ofício para COPASA. João Laurito perguntou se a obra das 24 

elevatórias, na Lagoa Recanto do Poeta, irá continuar? Jussara disse que, conforme 25 

informação da Secretaria de Obras, houve um problema com a empreiteira e não soube 26 

informar quando as obras seriam retomadas. Foi aberta votação para o novo membro do 27 

CODEMA na comissão do Abrace o Verde. José Renato se candidatou e todos 28 

concordaram. Ilka falou sobre o evento que acontecerá dia 26/08 – dia do voluntariado. 29 

Projeto árvore é vida. Não havendo mais nada a ser tratado Jussara Viana encerrou a 30 

reunião e eu, Elaine Puff Mendes Do Valle lavrei a presente ata que será encaminhada a 31 

todos os conselheiros para aprovação.  32 


